
定安县第十四届人大常委会第 5次会议决定院
2012年 12月 3日至 4日在定城召开定安县第十四

届人民代表大会第二次会议袁会期 2天遥会议建议议程为
选举定安县出席海南省第五届人民代表大会代表遥

2012年 11月 2日

定安县人大常委会
关于召开定安县第十四届
人民代表大会第二次会议

的决定
渊2012年 11月 1日定安县第十四届人大常

委会第 5次会议表决通过冤

时评

中国共产党第十八次
全国代表大会将于今天上
午 9时在北京人民大会堂
开幕袁会期 11月 8日至 11
月 14日袁共 7天遥
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定安今冬征兵体检
工作全面启动

为贯彻落实省委书记罗保铭
在定安调研时的重要讲话精神袁
11月 2日袁定安县党政考察团前
往澄迈参观考察学习该县农业品
牌化与工业产业化的先进经验袁
借鉴其特色做法袁 放大定安独特
自然资源与旅游资源袁 全力打造
农业优势产业品牌尧 推进塔岭工
业园区建设袁 使定安更好的融入
省会经济圈袁 成为琼北经济社会
发展的新亮点遥

县委书记韩勇袁 县人大常委
会主任梁源富袁县委副书记尧县长
符立东袁 县政协主席王昌国等四
套领导班子袁 以及各镇党委书记袁
县委办尧政府办尧发改委尧财政局尧住
建局尧林业局尧农业局尧工信局尧文体
局尧商务局尧城投公司等单位负责人
前往澄迈交流学习遥澄迈县委书记
杨思涛等澄迈县领导全程陪同遥

在澄迈县福山东义福橙农
庄袁该县负责人介绍袁近年来袁澄
迈县委尧 县政府大力发展福橙种
植袁打造特色品牌袁以品牌的效应
提高市场竞争力袁2008年 1月福
橙被选定为国宴果品尧2008 年 4
月野澄迈福橙冶商标获国家工商行
政总局批准尧2009年被农业部评
为野中国十大名橙冶袁福橙已成为
澄迈县农业的响亮品牌遥目前袁澄

迈全县福橙种植 4.3万亩袁 平均
亩产达 3000公斤袁预计今年鲜果
产量将达 1.8万吨袁 已经成为农
民致富的重要产业遥 这一成果使
考察团成员深表赞叹袁 进一步认
识到打造农业品牌化的优越性与
重要性遥

在老城经济开发区袁 海南生
态软件园合理的规划尧 完善的配

套设施尧实力雄厚的企业尧现代化
的设备触动了每一位考察团成
员袁 考察团成员与澄迈县陪同人
员深入沟通袁 了解工业园区开发
建设过程中关于招商引资尧 建设
管理尧居民安置等具体问题遥据介
绍袁包括惠普尧微软尧东软尧海航信
息等 233家国内外知名企业落户
生态软件园区袁 今年前三季度园

区产值达 51.80亿元袁 同比增长
51.3%遥

考察团一行还对福山咖啡文
化风情小镇中心区尧 澄迈文化广
场尧海南中航特玻材料有限公司尧
通威水产食品有限公司尧 永庆生
态文化旅游区等地进行了实地考
察遥在考察过程中袁澄迈县委书记
杨思涛就该县经济社会发展等方

面情况进行介绍遥 澄迈县陆地面
积 2072平方公里袁 总人口 56.5
万遥 近年来袁澄迈县积极实施野三
县一地冶渊生态现代化建设县尧新
兴工业县尧 休闲低碳旅游县和热
带高效农业示范基地冤发展战略袁
坚持生态立县尧产业兴县尧产业强
县袁促进县域经济快速发展遥2011
年全县生产总值 140.01亿元袁增
速高于全省平均水平 10.6 个百
分点袁 连续两年增速排名全省第
一袁 城镇居民人均可支配收入
17829 元袁 农民人均纯收入达
7212元遥今年前三季度又排名全
省第一袁成为全省第三大投资体尧
第四大经济体遥

在随后召开的座谈会上袁定
安县委书记韩勇对澄迈县委尧县
政府热情并且高规格的接待表示
感谢袁 对澄迈近年来的飞速发展
表示非常震撼遥他指出袁此次考察
是按照罗保铭书记在定安调研时
的要求袁 专程来澄迈学习先进经
验袁 特别是学习发展品牌农业和
工业产业化的经验遥总得来说袁澄
迈的五点优秀经验值得定安学
习院一是领导干部具有敢为人先尧
敢闯敢干的理念和气概袁比如 65
天完成金江两岸改造袁97天打造
福山咖啡风情小镇曰渊下转二版冤

定安县党政考察团赴澄迈参观交流

敢为人先 敢闯敢干
全力打造定安农业品牌化与工业产业化

姻 叶松

从 1921年至今的时间长轴中袁
党带领全国各族人民进行了波澜壮
阔的奋斗袁铸就了伟大辉煌的民族
振兴和经济社会发展的奇迹遥 纵观
党的发展袁党代会如贯穿历史的珠
子院不管是标志着党成立的一大袁还
是为国共合作奠定基础的三大曰不
管是确立党优良作风的七大袁还是
开创社会主义新局面的十二大袁历
届的党代会对党和国家的发展都有
深远的影响遥

随着我们党的成长与成熟袁改
革开放后党代会更是发挥着无可替
代尧包揽社会全局的重要作用院从阐述
社会主义初级阶段理论的十三大到明
确经济体制改革的十四大袁从确立邓
小平理论的十五大到确立三个代表
重要思想的十六大以及确立科学发
展观的十七大袁党代会一次次为国家的
发展指明了方向袁一次次为国家发展
的启动了新引擎袁注入了新动力遥

正因为如此袁人民群众对党代
会的关注尧对党代会的期望也就越
来越高袁这份深切的期盼源于人民
群众对更加美好幸福生活的追求袁
源于人民群众对党执政为民的支
持遥群众相信党代会袁相信十八大定
会继往开来袁将国家实力尧社会民生

放在首位袁 相信十八大定会进一步
提高社会和谐度和居民幸福感袁相
信十八大后我们的生活会更加美
好袁这是一种信任袁也是一种责任遥

回首十六大以来的十年袁 定安
发展飞速袁成就辉煌院国内生产总值
从 圆园园圆年的 员园亿增长到 缘园亿袁增
幅达 源园园豫曰 农民人均收入从 1800
达到 6900元袁增幅近 300%曰相比十
年前袁定安的变化天翻地覆院中国联
塑尧 东方光通一大批大型企业入驻
塔岭工业园袁 大大拉近了定安与工
业强县的距离袁定安再也不野小打小
闹冶了曰南丽湖尧文笔峰尧海博园尧丽
湖冷泉等一个个项目的顺利建设昭
示着定安旅游的兴起曰 各镇交通枢
纽通畅袁教育医疗发展迅速袁民生得
到巨大改善噎噎

这十年袁 毫无疑问是定安发展
最快的十年遥这样的成绩来之不易袁
这辉煌的成就根植于十六大发展经
济的顶层战略袁 根植于海南第五次
党代会的正确指引袁 来源于定安党
政干部呕心沥血的锐意进取袁 来源
于全县人民坚持不懈的努力奋斗遥

回首十年袁成绩斐然遥但也有波
折袁 在发展中我们遇到了一次又一
次的陌生情况袁也有过少许迷茫袁但

又好又快发展的主线从未改变遥
回首十年袁 我们更多的是对时

代赋予我们巨大机遇的感恩袁 更多
的是我们共产主义信仰中迸发的勃
勃激情袁 更多的是我们对未来无限
的信心和期待遥

回首十年袁 时间给予我们更多的
是改变未来的力量袁接下来时间袁更是
我们整理思路袁整装待发的大好时机遥

省第六次党代会已为我省接下
来发展指明了方向袁 围绕国际旅游
岛的建设袁 定安的发展面临着更大
的机遇和挑战曰十八大即将召开袁定
安如何高度与党中央保持一致袁如
何融入全国经济大环境袁 如何深化
社会各项改革袁 需要我们每个干部
时刻关注十八大袁 需要我们积极调
整心态袁兢兢业业袁努力工作遥

我们深信袁 在党的十八大的指
引下袁定安明天定然会更好袁我们深
信袁下一个十年袁定安的发展将更快
更好浴

铭记党为人民服务永恒的宗
旨袁珍惜人民群众的拥戴袁在党的十
八大盛会召开之际袁 我们更要谨小
慎微袁与党中央高度保持一致袁让我
们以更加积极奋进的心态迎接党的
十八大的胜利召开浴 渊杨再东冤

喜迎党的十八大 期盼定安明天更美好

定安党政考察团一行参观澄迈海南生态软件园遥 叶松 摄

定安县第十四届人大常委会
召开第 5次会议
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